
Pièces 10 Pièces

Superficie 321 m²

Référence 15349

Prix 2 350 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Superbe  propriété  aux  allures  contemporaines  située  non  loin  du  village  de

Tourrettes-sur-Loup. En position dominante, elle bénéficie d'une vue panoramique

sur  la  Méditerranée  allant  de  Nice  à  l'Estérel  en  passant  par  le  Cap  d'Antibes.

L'architecture épurée, les prestations haut de gamme et sa décoration raffinée lui

confèrent  une  ambiance  digne  des  plus  beaux  hôtels  de  la  Côte  d'Azur.  Cette

résidence  d'exception,  récemment  rénovée,  offre  un  espace  de  vie  baigné  de

lumière  ouvrant  sur  une  terrasse  de  105  m2  avec  pergola  bioclimatique.  On

retrouve, une chambre de maître avec dressing, ...

Superb  property  with  a  contemporary  look  located  not  far  from  the  village  of

Tourrettes-sur-Loup.  In  a  dominant  position,  it  benefits  from a  panoramic  view of

the  Mediterranean  from  Nice  to  the  Estérel  via  the  Cap  d'Antibes.  The  refined

architecture, the high-end services and its refined decoration give it an atmosphere

worthy of the most beautiful hotels on the Côte d'Azur. This exceptional residence,

recently  renovated,  offers  a  living  space  bathed  in  light  opening  onto  a  105  m2

terrace  with  bioclimatic  pergola.  There  is  a  master  bedroom  with  dressing  room,

bath, shower and toilet, five ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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